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Накануне глава Белогорска Станислав Мелюков рассказал о созданных условиях в
городе для возведения спортивного сооружения.

  

–  Для этого у нас в Белогорске есть все: земля, куда подключать, есть проект, –
отметил он в программе  «О главном». – Нет только источника финансирования. Проект
строительства «Ледового дворца» – под патронажем губернатора Василия Орлова,
который понимает, что мы единственный город, в котором нет ледовой арены. В городе
около 20 катков, но этого мало, закрытого нет.  Варианты финансирования разные. Это
и «Газпром», и федеральный бюджет, другие программы.

  

Посмотреть полный выпуск программы «О главном»  можно в любое время на канале
«Будни» в Youtube. Активная мультиссылка в шапке профиля белогорск.ру в
«Инстаграме», пишет пресс-служба главы Белогорска. 
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https://www.youtube.com/watch?v=0QrSo8_yvf0

